  
Directions 

Montreal-Trudeau Airport (Formerly Dorval Airport) - (YUL)
The Montréal Trudeau International Airport (YUL) is connected by direct flights to more than 120 destinations served by some forty carriers. A 30-minute car ride separates the airport from downtown http://admtl.com/passager/home.aspx 

Follow the signs for Highway 20 East/Est towards Montreal-Follow the signs for Autoroute Ville-Marie 720 East/Est and keep right.-Take exit 6 Berri/St-Laurent, direction St-Laurent Street. up to Rene-Levesque Blvd.-Turn left on Rene-Levesque Blvd then turn right on Jeanne-Mance Street. Our Montreal QC accommodations are located on  right hand side of Jeanne-Mance Street and the corner of St. Catherine Street.
New York 
Highway 87 North becomes highway 15 North at the border.-Follow the signs to Champlain bridge.-After the bridge keep to the right and follow the signs for highway 10 (Centre-Ville).-Highway 10 becomes University Street.-Keep to the right on University Street, then turn right on Rene-Levesque Blvd.-Keep left and turn left on Jeanne-Mance Street. Our Montreal, QC hotel is located on the right hand side of Jeanne-Mance Street and the corner of
St. Catherine Street. 

Vermont
Highway 89 North becomes highway 133 at the border.-Highway 133 leads you to Highway 10 West. Follow the signs to Champlain Bridge.-After the bridge, keep to the right and follow the signs for highway 10 (Centre Ville).-Highway 10 becomes University Street.-Keep to the right on University Street then turn right on Rene-Levesque Blvd.-Keep left and turn left on Jeanne-Mance Street. We are located on the right hand side of Jeanne-Mance Street and the corner of St. Catherine Street. 

Quebec City
Take Highway 20 West towards Montreal.-Follow the signs for Champlain Bridge.-After the bridge, keep to the right and follow signs for highway 10 (Centre-Ville).-Highway 10 becomes University Street.-Keep to the right on University Street then turn right on Rene-Levesque Blvd.-Keep left and turn left on Jeanne-Mance Street. We are located on the right hand side of Jeanne-Mance Street and the corner of St. Catherine Street. 

Toronto
Take Highway 401 East.-Follow the signs for Highway 20 East toward Montreal.-Follow the signs for "Autoroute Ville-Marie", 720 East and keep right.-Take exit 6 Berri/St-Laurent, direction St-Laurent Blvd. to Rene-Levesque Blvd.-Turn left on Rene-Levesque Blvd. then turn right on Jeanne-Mance Street. We are located on the right hand side of Jeanne-Mance Street and the of corner St. Catherine Street. 

Eastern Townships
Highway 10 toward Montreal, follow the signs for Champlain bridge-After the bridge, keep to the right and follow the signs for highway 10 (Centre-Ville).-Highway 10 becomes University Street.-Keep to the right on University Street then turn right on Rene-Levesque Blvd.-Keep left and turn left on Jeanne-Mance Street. We are located on the right hand side of Jeanne-Mance Street and the corner of St. Catherine Street. 

Ottawa
Take Highway 417 East.-Highway 40 East to Montreal.-Exit at Highway 15 South Decarie and keep to the left (5 minutes).-Exit at "Autoroute Ville-Marie" 720 East and keep to the right (3 minutes).-Take exit 6 Berri/St-Laurent, direction St-Laurent Blvd. to Rene-Levesque Blvd.-Turn left on Rene-Levesque Blvd. then turn right on Jeanne-Mance Street. We are located on the right hand side of Jeanne-Mance Street and the corner of St. Catherine Street.


Useful Information

· Languages. French and English. 

· Currency. The Canadian monetary unit is the Canadian dollar ($ CAN), which is divided into 100 cents. To consult the Bank of Canada currency converter, visit www.bankofcanada.ca/en/rates/converter.html. 

· Religions. Canada is mainly Roman Catholic and Protestant. 

· Climate. Humid continental. The average temperature in September is 15°C. 

· Time zone. Québec local time is equivalent to GMT-4, i.e., 4 hours behind Greenwich time. From April to October, local time is Eastern Daylight Savings Time. 

· Telephone codes. The country code for Canada is 1. The area code for Montréal is 514. 

· Drinking water. All water in Canada, Québec and Montréal is drinkable, unless the local authorities indicate otherwise. 

· Electrical current. The current is 110 volts (60 cycles). Since receptacles here cannot accept European plugs, you must bring an adapter. 

· Telephone and postal service. The cost of a local call from a public telephone is $0,50. You can pay with coin or a prepaid card (it costs more to pay with a credit card). Prepaid telephone cards (on sale in convenience stores and some grocery stores) are generally the most economical choice. 

· Operation of a portable telephone outside the country depends on the technology used and the service offered by the provider. There are postal counters in many stores, such as pharmacies, and Canada Post offices in many locations. 

· Credit cards. The better known credit cards, such as Visa, MasterCard et American Express, are accepted everywhere. Travellers cheques are generally honoured in large hotels, department stores, and even some restaurants. They can be cashed in a foreign exchange bureau or bank. 

· Business hours for stores and banks. Most stores are generally open continuously from 10 a.m. to 6 p.m. from Monday to Wednesday, from 10 a.m. to 9 p.m. Thursdays and Fridays, from 10 a.m. to 5 p.m. Saturdays, and from 12 noon to 5 p.m. Sundays. 

· Pharmacies and grocery stores open earlier and close later in the evening. Banks are generally open from 10 a.m. to 3 p.m. Monday to Friday. Most bank machines allow withdrawals around the clock, seven days a week. 

· Taxes. Two taxes, the federal and provincial goods and services taxes are added to the sales price on most products and services. 

· Gratuities. In restaurants, bars, taxis and barber shops, you should leave a tip, which is not included in the bill, representing from 10% to 15% of the bill amount (taxes excluded). Tips for messengers and luggage handlers are generally left to the customer's discretion (in general, $1 per piece of luggage). 

· Driving. In Canada, we drive on the right. Visitors may drive a car in Québec with a driver's licence from their home country (for a maximum period of six months). The speed limit on highways is 100 km/hr and 50 km/hr in cities and towns. Seatbelts are compulsory for all passengers in a vehicle everywhere in Canada. 

· Health. Foreign travellers must cover their medical expenses themselves. It is thus important to have an insurance policy before you leave for Canada. 

· Emergency services. You may dial 9-1-1 at any time. The service is free from a telephone booth, and is available in French and English. 

· Anti-smoking legislation. Smoking is prohibited in all public establishments, including bars and restaurants. 

· Meal hours. In general, Quebecers take their noon meal at 12 noon and their evening meal (“supper”) around 6 p.m. In restaurants, suppers are generally served from 5:30 to 10:30 p.m. It is customary to arrive in upscale restaurants after 7 p.m. 

· Alcohol, bars and casinos. In Québec, admission to bars and casinos, and the purchase and consumption of alcohol are limited to persons aged 18 years and over (identification may be required). Wines and spirits are sold in branches of the Société des alcools du Québec. You can purchase beer in grocery and convenience stores, which also offer a limited selection of wines.

Directions  - Indications partant de

Aéroport Montréal-Trudeau

 L’aéroport international Montréal-Trudeau (YUL) accueille des vols directs d’une quarantaine de transporteurs aériens en provenance de plus de 120 pays. L’aéroport est situé à environ 30 minutes du centre-ville.www.admtl.com 
Suivez les indications pour Montréal Centre-Ville/Autoroute 20 Est-Suivez les indications pour l'Autoroute Ville-Marie 720 Est et gardez la droite-Prenez la sortie 6 Berri/St-Laurent direction St-Laurent jusqu'au boul. René-Lévesque-Tournez à gauche sur René-Lévesque, puis à droite sur Jeanne-Mance-Nous sommes à votre droite sur Jeanne-Mance, à l'angle Sainte-Catherine.


Cantons de l'Est

Prenez l'autoroute 10 en direction de Montréal et suivez les indications pour le pont Champlain-Après le pont, gardez la droite et suivez les indications pour l'autoroute 10 (centre-ville)-L'autoroute 10 devient la rue University-Gardez la droite sur University et tournez à droite sur le boul. René-Lévesque-Gardez la gauche et tournez à gauche sur la rue Jeanne-Mance-Nous sommes à votre droite sur Jeanne-Mance, à l'angle de la rue Sainte-Catherine. 

Québec

Prenez l'autoroute 20 en direction de Montréal-Suivez les indications pour le pont Champlain-Après le pont, gardez la droite et suivez les indications pour l'autoroute 10 (centre-ville)-L'autoroute 10 devient la rue University-Gardez la droite sur University et tournez à droite sur le boul. René-Lévesque-Gardez la gauche et tournez à gauche sur la rue Jeanne-Mance-Nous sommes à votre droite sur Jeanne-Mance, à l'angle de la rue Sainte-Catherine. 

Ottawa

Prenez la route 417 Est, puis l'autoroute 40 Est en direction de Montréal-Prenez la sortie Autoroute 15 Sud Décarie et gardez la gauche-Prenez la sortie Autoroute Ville-Marie 720 Est et gardez la droite-Prenez la sortie 6 Berri/St-Laurent direction St-Laurent jusqu'au boul. René-Lévesque-Tournez à gauche sur René-Lévesque, puis à droite sur Jeanne-Mance-Nous sommes à votre droite sur Jeanne-Mance, à l'angle Sainte-Catherine.

Toronto

Prenez l'autoroute 401 Est-Suivez les indications pour l'autoroute 20 Est en direction de Montréal-Suivez les indications pour l'autoroute Ville-Marie 720 Est et gardez la droite-Prenez la sortie 6 Berri/St-Laurent direction St-Laurent jusqu'au boul. René-Lévesque-Tournez à gauche sur René-Lévesque, puis à droite sur Jeanne-Mance-Nous sommes à votre droite sur Jeanne-Mance, à l'angle Sainte-Catherine.

New York

Prenez l'autoroute 87 Nord, qui devient l'autoroute 15 Nord passé la frontière-Suivez les indications pour le pont Champlain-Après le pont, gardez la droite et suivez les indications pour l'autoroute 10 (centre-ville)-L'autoroute 10 devient la rue University-Gardez la droite sur University et tournez à droite sur le boul. René-Lévesque-Gardez la gauche et tournez à gauche sur la rue Jeanne-Mance-Nous sommes à votre droite sur Jeanne-Mance, à l'angle de la rue Sainte-Catherine.

Vermont

Prenez l'autoroute 89 Nord, qui devient la route 133 passé la frontière-La route 133 mène à l'autoroute 10 Ouest. Suivez les indications pour le pont Champlain-Après le pont, gardez la droite et suivez les indications pour l'autoroute 10 (centre-ville)-L'autoroute 10 devient la rue University-Gardez la droite sur University et tournez à droite sur le boul. René-Lévesque-Gardez la gauche et tournez à gauche sur la rue Jeanne-Mance-Nous sommes à votre droite sur Jeanne-Mance, à l'angle de la rue Sainte-Catherine.

 Informations utiles

· Langues. Français et anglais. 

· Monnaie et bureau de change. La monnaie utilisée au Canada est le dollar canadien.  Les cartes de crédit les plus connues sont acceptées partout, notamment Visa, MasterCard et American Express. Les chèques de voyage sont honorés dans les grands hôtels, dans certains restaurants et dans les grands magasins. On peut aussi les encaisser dans un bureau de change ou une banque. Il y a plusieurs bureaux de change au centre-ville.  Les établissements bancaires sont généralement ouverts de 10 h à 15 h, du lundi au vendredi. Toutes les banques ont des distributeurs de billets accessibles en tout temps et reliés aux réseaux nternationaux SystèmePlus et Cirrus. 

· Pour consulter le convertisseur de devises de la banque du Canada  : www.banqueducanada.ca/fr/taux/convertisseur.html.

· Religions. Le Canada est majoritairement catholique romain et protestant. 

· Montréal en septembre. * . La température est très agréable en septembre à Montréal. Il est toutefois conseillé de prévoir des vêtements plus chauds pour les soirées fraîches. La température peut varier entre 9 et 20 °C, mais se situe en moyenne autour de 15 °C. 

· Fuseau horaire. L'heure locale au Québec équivaut à GMT-4, c'est-à-dire 4 heures avant l'heure de Greenwich. D'avril à la fin d'octobre, l'heure locale est l'Heure Avancée de l'Est (HAE). 

· Codes téléphoniques. L'indicatif du Canada est le 1. L'indicatif régional de Montréal est le 514. 

· Eau potable. L'eau est potable partout au Canada, au Québec et à Montréal, à moins d'avis contraire diffusé par les autorités responsables. 

· Courant électrique. Il est de 110 volts (60 cycles). Étant donné que les prises ne peuvent pas recevoir les fiches européennes, notamment, il faut prévoir un adaptateur. 

· Téléphone et poste. Le coût d'un appel local à partir d'un téléphone public est de 0,50 $. On peut payer avec des pièces de monnaie ou avec une carte prépayée (il en coûte plus cher pour un paiement avec carte de crédit). Les cartes téléphoniques prépayées (en vente dans les dépanneurs et certaines épiceries) sont généralement le choix le plus économique. 

· Le fonctionnement d'un téléphone portable à l'étranger dépend de la technologie utilisée et du service offert par le fournisseur. 

· On trouve des comptoirs postaux dans de nombreux commerces, notamment dans les pharmacies, et des bureaux de Postes Canada un peu partout.

· Cartes de crédit. Les cartes de crédit les plus connues sont acceptées partout, notamment Visa, MasterCard et American Express. Les chèques de voyage sont généralement honorés dans les grands hôtels, les magasins à grande surface de même que dans certains restaurants. Il est aussi possible de les encaisser dans un bureau de change ou une banque. 

· Heures d'ouverture des commerces et des banques. La majorité des magasins et centres 
commerciaux du centre-ville sont ouverts de 10h à 21h du lundi au vendredi, de 10h à 18h le 
samedi et de 11h à 17h le dimanche. 

· Les pharmacies et les épiceries ouvrent plus tôt et ferment plus tard en soirée. 

· Les établissements bancaires sont généralement ouverts de 10 h à 15 h du lundi au vendredi. 

· Toutes les banques ont des distributeurs de billets accessibles en tout temps 
et reliés aux réseaux internationaux SystèmePlus et Cirrus.

· Taxes. Deux taxes sont ajoutées au prix de vente de la plupart des produits et services : la taxe fédérale sur les produits et services (TPS 5%) et la taxe de vente du Québec (TVQ 7,5%). 

· Pourboires. Dans les restaurants, les bars, les taxis et chez le coiffeur, il faut laisser un pourboire, non inclus dans l'addition, représentant de 10 % à 15 % du montant de la facture (hors taxes). Les pourboires au chasseur ou au bagagiste sont laissés à la discrétion du client (en général, 1 $ par bagage transporté). 

· Conduite automobile. Au Canada, la conduite est à droite. Les visiteurs peuvent conduire une voiture au Québec avec un permis de conduire de leur pays d'origine (pour une période maximale de six mois). La vitesse sur les autoroutes est limitée à 100 km/h et à 50 km/h dans les villes et villages. La ceinture de sécurité est obligatoire pour tous les passagers d'un véhicule partout au Canada. 

· Santé. Les voyageurs étrangers doivent débourser eux-mêmes les frais médicaux. Il est donc important de détenir une police d'assurance avant votre départ vers le Canada. 

· Services d'urgence. En tout temps, on peut composer le 9-1-1. Le service est gratuit à partir d'une cabine téléphonique et est offert en français et en anglais. 

· Loi anti-tabac. Il est interdit de fumer dans tous les établissements publics, y compris dans les bars et les restaurants. 

· Heures des repas. En général, les Québécois prennent leur repas du midi à 12 h et leur repas du soir (« souper ») vers 18 h. Dans les restaurants, les soupers sont habituellement servis de 17 h 30 à 22 h 30. Il est de mise d'arriver dans les restaurants chics après 19 h. 

· Alcool, bars et casinos. Au Québec, pour entrer dans les bars et les casinos, pour acheter de l'alcool ou en consommer, il faut être âgé de 18 ans et/ou plus (des pièces d'identité peuvent être requises). Les vins et les spiritueux sont vendus dans les succursales de la Société des alcools du Québec. On peut acheter de la bière dans les épiceries et les dépanneurs, qui offrent également un choix limité de vins.

  
